CASTELLANOS DE MORISCOS



Las peñas participantes en la vincana para la juventud demostraron sus ganas de divertirse./REP.GRÁFICO:EÑE

LOS DATOS

■ PARA HOY. La programación festiva incluye en la jornada de hoy un parque infantil gratuito para los niños desde las once de la mañana, al que seguirá la fiesta de la espuma y la paella de confraternidad a partir de las tres de la tarde.

■JUEGOS. Tras la comida llegarán los juegos gigantes de made-ra, que ofrecerán una veintena de entretenimientos de habili-dad e ingenio para toda la familia. Un espectáculo de magia a media tarde y una exhibición de karting darán paso a la final del torneo de padel a partir de las ocho y media. A medianoche comenzará la verbena v. de madrugada, habrá chocolate

CABRERIZOS

La Escuela 'Fray Luis de

Los niños que participan durante el mes de agosto en las actividades programadas en la Escuela 'Fray Luis de León'

Luis Larrodera traerá sus 'Monólogos urbanos y otras leyendas' el día 31

El próximo 31 de agosto los vecinos de Aldeatejada podrán disfrutar de la actuación del conocido humorista y presentador Luis Larrodera, que presentará en la localidad su espectáculo "Monólogos ur-banos y otras leyendas". La cita será a las 21:30 en la Plaza de la Iglesia de la localidad y será un espectáculo gratuíto traído por el Avuntamiento del municipio dentro de su verano cultural./EÑE

Sonrisas con los más ióvenes

Los peñistas celebraron una divertida y concurrida yincana en el parque municipal

FÑF

ERTRECHADOS con cajas de cartón para simular un coche de carreras, globos llenos de agua y polvos de talco. Así comenzaron las peñas de jó-venes la yincana de fiestas, que les mantuvo ocupados durante buena parte de la tarde en el par-que de la localidad, y que sirvió para conseguir más de una son-risa entre el público. En paralelo a la actividades

de estos jóvenes, los más pequeños de la localidad también disfrutaron de juegos infantiles con los integrantes de la asociación "La Olma Charra".

Al caer la tarde, el relevo festivo lo tomaron los integrantes del grupo teatral "Kamaru", que realizaron un divertido pasaca-lles para todas las edades bajo el título "Beee de oveja".

Por la noche, las actividades incluyeron la final del torneo de fútbol sala en la categoría absoluta en las pistas deportivas mientras que, junto al pabellón de deportes, se desarrolló la tercera edición del concurso de dis-fraces. A medianoche, llegó el turno de la larga sesión de baile, que estrenaba el fin de semana festivo, y que corrió a cargo de la orquesta "Colores". Para los que todavía tenían

ganas de fiesta bien entrada la madrugada llegó el turno de las sopas de ajo que prepararon y se sirvieron a todos los presentes por parte de los integrantes de las peñas de la localidad.



La carrera de coches de cartón ofreció momentos de gran competitividad



Medio centenar de niños estuvieron presentes en los juegos infantiles.

DOÑINOS

Los niños disfrutan de las fiestas con los talleres de juego

Los niños de la localidad de Doñinos fueron los protago-nistas de la segunda jornadas de las fiestas de Santo Domingo de Guzmán. Así, durante la mañana llenaron el pabellón polivalente con un taller de juegos. Por la tarde, una veintena de deportistas participaron en el triatlón mientras que, al caer la noche las peñas disfrutaron con las fiestas de la cerveza y de la espuma, que se han retomado en la programación de este año./EÑE



SANTA MARTA

Los pulsadores de los semáforos de La Fontana mejoran la seguridad de los peatones

El Ayuntamiento de Santa Marta ha puesto en marcha los pulsadores instalados en los semáforos de los cruces entre la residencia de Caja Duero y la avenida de los Padres Paúles, y al otro lado de la gran rotonda, frente a la urbanización La Fontana. Este sistema permite que se reduzca el riesgo para los transeúntes, va que en el semáforo de la residencia se han programado con un tiempo de 15 segundos y, en el de La Fontana, 25 segundos./EÑE

León' dedica esta semana a los juegos de 'Misterios para resolver'

se divertirán esta semana con la temática 'Misterios para resolver' con talleres y actividades que permitirán que los niños desarrollen la imaginación y su destreza para la re-solución de enigmas. El hora-rio de las actividades es de 10.00 a 14.00 horas aunque hay madrugadores./EÑE

ALDEATEJADA

